

HÄUSER DER HOFFNUNG



Schulbildung für Afrika
Gemeinnütziger Verein



Foto Dr. G. Eisermann

*Zwei Gefäße sind nahe beieinander,
das Wasser des einen fließt nicht ohne das des anderen.*

Rätselspruch der Bamanan [Bambara], Mali

(Es sind die Tränen)

Little Sun

Sonnenenergie für malische Schüler
ohne Zugang zu elektrischem Strom

In Regionen ohne Stromnetzanschluss sind petroleumbetriebene Lampen oft die einzige Lichtquelle – aufgrund der enthaltenen Giftstoffe und des Brandrisikos - eine Gefährdung für Mensch und Umwelt. Die vom Künstler Olafur Eliasson und dem Ingenieur Frederik Ottesen entworfene und hergestellte Lichtquelle wurde bereits in großer Stückzahl vom Verein Häuser der Hoffnung in mehreren Dörfern im Dogonland an Schülerinnen und Schüler verteilt.

Little Sun bietet sicheres Licht im Dunkeln. Sonnenlicht kostet nichts, so dass in Regionen ohne Strom Little-Sun-Solarlampen eine Ersparnis von 90% an Petroleum, Kerzen oder Batterien im Zeitraum von zwei Jahren erbringen.

Wird Licht ins Dunkle gebracht, werden malische Kinder helle gemacht.
Sie können mit Hilfe von Little Sun nach Einbruch der Dunkelheit lesen, schreiben und lernen.

Wir sind überzeugt davon, dass Sie mit Ihrer Spende nachhaltig dazu beitragen, die Chancen afrikanischer Kinder zu vermehren, einen Schulabschluss zu erreichen, einen Beruf zu erlernen, ihre Lebensgrundlagen selbstständig zu erwirtschaften, sich eines Tages als mündige Bürgerinnen und Bürger an politischen Entscheidungen zu beteiligen und im zivilgesellschaftlichen Kontext wirtschaftlicher, kultureller und physischer Ausbeutung entgegenzuwirken.

Wissen kann Vollmacht, Unwissenheit Ohnmacht bedeuten. Sie stärken mit Spenden das westafrikanische Mali, eine ehemalige französische Kolonie, das seit Jahren unter Terroraktivitäten leidet, beim Wiedererlangen seiner Würde. Mit nur 10,00 Euro pro Lampe helfen Sie mit, Horizonte zu erweitern.

Konto:

Häuser der Hoffnung e.V.
Sparkasse Heidelberg
IBAN: DE 42 6725 0020 0009 8888 88
BIC: SOLADES1HDB
Stichwort: Little Sun

Informieren Sie sich über uns: www.haeuser-der-hoffnung.org

Wir danken Ihnen im Voraus!



Gunthard Weber